

# «Actif dans ton assiette : mets tes baskets et mène l'enquête !»

Le Conseil départemental de Vaucluse et le Comité départemental d'éducation pour la santé 84 ont proposé, cette année encore, aux collèges du département de participer à un concours afin développer chez les jeunes des pratiques favorables à la santé concernant l'alimentation et l'activité physique.

Publié le 05 juin 2018

Enseignants et élèves ont travaillé, tout au long de l'année scolaire, à la réalisation d'une production originale sur ces questions de l'alimentation et de l'activité physique : vidéos, chansons, textes.

Une façon pour les collégiens de s'interroger sur leurs comportements alimentaires, les habitudes culturelles et familiales, l'influence des médias, leurs pratiques de l'activité physique, la sédentarité, ou l'utilisation des écrans.

Ce sont les réalisations de neuf collèges vauclusiens qui ont été présentées à l'Auditorium Jean-Moulin du Thor.

Toutes sélectionnées par un jury composé de professionnels de la nutrition, de l'éducation et de représentants du Conseil départemental. Afin de saluer la réflexion développée, l'originalité, l'impact du message, la créativité et la qualité de la production des collégiens.

## Quatre prix décernés

- › 1er prix : Collège Frédéric-Mistral (Avignon).
- › 2ème prix : Collège Joseph-Viala (Avignon)
- › 3ème prix : Collège Victor-Schoelcher (Sainte-Cécile-les-Vignes),
- › 4ème prix : Collège Jules-Verne (Le Pontet)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE  
Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09